
 

Genève, le 28 juin 2023 

 
Aux paroissiennes et paroissiens 
Aux membres des conseils de l’Unité 
pastorale Carouge-Salève-Acacias 
 
 

Communiqué 
 
Chère amies, chers amis, 
Mesdames, Messieurs, 
 
Permettez-moi de saluer chaleureusement chacune et chacun d’entre vous. 
 
Votre UP a connu plusieurs changements cette année, dont le départ de votre curé, l’abbé Elie Maomou, et 
l’arrivée au pied levé de l’abbé Giovanni Fognini. J’en profite pour lui dire toute ma reconnaissance, en mon 
nom et en celui de notre évêque, de s’être rendu disponible en attendant l’arrivée d’un nouveau prêtre. 
 
Aujourd’hui, après écoute et discernement au service de votre UP composée de richesses variées, je suis 
heureuse de vous annoncer que Mgr Morerod a nommé l’abbé Philippe Schönenberger administrateur de 
votre Unité pastorale, dès le 1er septembre 2023. Qu’il soit le bienvenu !  
 
Dès le mois de septembre, l’Equipe pastorale sera composée de : 
 

• Abbé Philippe Schönenberger, administrateur de l’UP Carouge-Salève-Acacias à 100% 

• Mme Martha Herrera, animatrice pastorale à 60%, dont 30% dédiés à l’accompagnement et la 
formation des agents pastoraux  

• M. Nicolas Baertschi, animateur pastoral à 40% 

• Mme Laurence Faulkner-Sciboz, auxiliaire pastorale à 100%, dont 20% en formation 

• Mme Anne-Lise Kohli, auxiliaire pastorale à 100% 
 
L’abbé Schönenberger, Mme Herrera et M. Baertschi porteront conjointement la charge pastorale, en 
collaboration étroite avec Mmes Faulkner-Sciboz et Kohli, ainsi qu’avec l’abbé Jean-Marc Lacreuze, prêtre 
auxiliaire à 50%. 
 
L’équipe pastorale collaborera avec les services cantonaux, ainsi qu’avec le Conseil de l’Unité pastorale et les 
divers autres Conseils, conformément aux directives diocésaines. Elle aura à cœur de permettre de vivre 
l’Evangile en tout temps et d’œuvrer à l’unité de l’Eglise – et non pas à son uniformité tant les différences sont 
une richesse que nous valorisons. 
 
Nous évaluerons dans un an si des réajustements sont nécessaires.  
 
Les changements peuvent être une difficulté et une chance : une difficulté, car ils ne sont pas toujours 
agréables et demandent souplesse et ouverture face à l’altérité. Une chance, car ces changements peuvent 
stimuler notre action pastorale au service de chacune et chacun. 
 
Je sais que vos communautés regorgent de bénévoles investis – c’est un trésor à chérir ! - et qu’ils ne 
ménageant ni leur temps ni leur énergie au service de nos frères et sœurs, au service du Seigneur. Je tiens ici 
à remercier chaleureusement chacune, chacun, pour votre engagement et vous redis toute ma confiance pour 
l’animation de la pastorale de vos paroisses.  
 
Avec ma prière et de mon soutien fraternel, 
 

Fabienne Gigon 
Représentante de l’évêque 


